

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA # 678

Girón camina contra la tuberculosis

Teniendo en cuenta que el 24 de marzo se celebra el Día Mundial de la Lucha contra la Tuberculosis, la Secretaría de Salud local y Clínica Girón E.S.E, lideraron la caminata que tuvo como propósito sensibilizar a los gironeses para prevenir, controlar y reducir los índices de pacientes con esta enfermedad contagiosa.

En lo que va de 2017 a 2018, en Girón hay 40 pacientes diagnosticados y en tratamiento.

A cada una de las IPS, la Secretaría de Salud distribuye los tratamientos, los cuales se administran de forma controlada y supervisada.

Universidades, diferentes IPS locales y comunidad en general también se sumaron a la caminata por las calles de Girón.

Para recordar*

La Tuberculosis es una enfermedad infecto contagiosa, transmisible a través de las gotas de saliva de persona a persona.

Los síntomas más frecuentes son: tos, febrícula, expectoración, pérdida de peso, apetito y cansancio.

El tratamiento es gratuito y la enfermedad es curable.

¡Girón saludable!

23 marzo de 2018